

Gijón

El premio "Aurelio Menéndez", otra vez con sello femenino

Silvia González es la décima galardonada por el mejor expediente del IES Jovellanos

18-05-2017 01:14

0 votos

21

El premio "Aurelio Menéndez-Mercedes García Quintana", que otorga anualmente el Real Instituto Jovellanos al alumno distinguido del último curso, es cosa de chicas. En sus diez ediciones, diez alumnas premiadas. Tan sólo en la edición de 2015 se sumó Pelayo Fernández Arias "ex aequo" con Beatriz Gutiérrez González. Ahora es el turno de la joven Silvia González López, de 17 años, que ha logrado concluir el Bachillerato con una nota media de 9,83 en su especialidad de Ciencias de la Salud.



Silvia González López. MARCOS LEÓN

"Me hace mucha ilusión recibir el premio; hay varios compañeros que también se lo merecían porque igualmente han conseguido matrícula de honor; por eso, para mí es un orgullo", asegura Silvia González que ayer concluyó los exámenes de su etapa en el instituto y ya afronta con optimismo las pruebas de acceso a la Universidad a las que se enfrentará del 7 al 9 de junio. "Me tomaré dos días de descanso y empezaré a preparar otra vez los exámenes", reconoce mientras saborea todavía el premio cosechado, dotado con 2.000 euros y el compromiso de Aurelio Menéndez de asesorar a sus "becadas" en cuanto necesiten. Pero más allá del importe económico, que impulsó el exministro de educación -y antiguo alumno del centro gijonés- Aurelio Menéndez tras la muerte de su esposa Mercedes García Quintana, la satisfacción de Silvia González es ver recompensada su entrega escolar de estos años. "Lo más importante es lo que significa, es un reconocimiento al esfuerzo y un orgullo", dice. En ello coincide con la directora del centro, Milagros Madiedo. "Se premia a los alumnos que han trabajado con excelencia, comprometidos con los estudios", recalca.

Silvia González, que cursó el Bachillerato de Ciencias de la Salud, necesita aplicarse ahora para lograr la nota media suficiente para cursar el año que viene el grado en Biotecnología en la Universidad de Oviedo. Los precedentes invitan al optimismo y a buen seguro que el próximo septiembre, con el inicio de las clases en el Instituto, Silvia González recogerá su galardón ya matriculada en la carrera que desea. Allí estarán arropándola los alumnos de segundo curso de Bachillerato que estudiarán por tomar su testigo.

Compartir en Facebook

Compartir en Twitter

Temas relacionados:

Alumnos

Asturias

Bachillerato

Muerte

Identificate / Regístrate

DEJE SU COMENTARIO

Nota del editor

A partir de ahora si te registras como usuario en lne.es tendrás nuevas ventajas: podrás responder a los comentarios hechos por otros usuarios, tendrás más espacio para poder expresarte, tu comentario será más visible y además podrás compartirlo en redes sociales. Esperamos que, con tu participación, este cambio contribuya a fortalecer nuestra comunidad de usuarios y lectores, consolidando las conversaciones que giran en torno a nuestras noticias.

Encuentra los eventos de

[Hoy](#) | [Fin de Semana](#) | [Este Mes](#)

Agenda de Eventos

LUN	MAR	MIE	JUE	VIE	SAB	DOM
22	23	24	25	26	27	28

Ocio en Asturias

Por Categoría

Todas las Categorías (159)
 Proyecciones Cine (72)
 Teatro (36)
 Conciertos (30)
 Exposiciones (10)
 Charlas y Conferencias (4)
 Espectáculos (4)

Ocio para Niños

Ocio para Niños (9)

Por Localidad

Gijón (38)
 Avilés (28)
 Oviedo (24)
 Castrillón (12)
 Siero (8)
 Colunga (7)

Por Precio €

Eventos gratis (54)
 Hasta 20 € (59)
 Entre 20 y 50 € (12)